

## ‘Lo tío Pep se’n va a Muro’... de Alcoi

► Un delegación de ‘murers’ viaja a la Comunidad Valenciana en el marco del hermanamiento iniciado por los dos pueblos, el Muro insular y el peninsular

A. Pol

Una delegación compuesta por una quincena de personas de Muro visitó este fin de semana la localidad de Muro d’Alcoi, un municipio de 9.300 habitantes ubicado en la comarca alicantina del Comtat con la que el municipio mallorquín ha iniciado los trámites para hermanarse.

El grueso de la delegación la formaban miembros de Es Reguinyol (la asociación de *xeremiers* de Muro), que devolvían la visita que los *xeremiers* peninsulares les hicieron por las pasadas fiestas de Sant Antoni. Viajaron también el regidor de Cultura, Miquel Porquer, y otros *murers* insulares.

Ramon Quetglas y Margalida Portells, ambos *sonadors* de la asociación Es Reguinyol, coincidieron en «el buen recibimiento» que les brindaron. El sábado participaron en una feria de instrumentos y ofrecieron una actuación en el centro cultural. Asimismo, fueron recibidos por la al-



‘Murers’ insulares y peninsulares se fotografiaron ante el monumento al ‘Tío Pep’.

caldesa, Jaqueline Cerdà, y realizaron el tradicional intercambio de placas y presentes. El domingo visitaron los monumentos y lugares más emblemáticos de la localidad, incluyendo un conjunto escultórico dedi-

► **MÁS VISITAS**  
Las asociaciones culturales de ambos pueblos desean profundizar en el hermanamiento

cado al ‘Tío Pep’ de la tradicional canción popular. «*Hem topat bona gent*», celebró Ramon Quetglas.

Los consistorios y asociaciones de los dos pueblos desean profundizar en el hermanamiento.